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CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SANTA CATARINA - 1 
CEAS/SC. Aos dezenove dias do mês de fevereiro de 2019, na Secretaria de Estado 2 
de Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST foi realizada a 1ª Reunião Plenária 3 
Ordinária do Conselho Estadual de Assistência Social de Santa Catarina - CEAS/SC 4 
do ano de dois mil e dezenove, gestão 2017-2019. A Reunião Plenária contou com a 5 
presença dos(as) CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES 6 
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Conselheira 7 
Titular Sandra Regina da Silva Coimbra representante da Secretaria de Estado de 8 
Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; Conselheira Titular Emanuella de 9 
Oliveira Borges representante da Secretaria de Estado de Assistência Social, Trabalho 10 
e Habitação – SST; Conselheira Titular Jadna Cristina Mendes Honório representante 11 
da Secretaria de Estado de Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; 12 
Conselheira Suplente Magna Andreia de Paula Kochhan representante da Secretaria 13 
de Estado de Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; Conselheira Gisleine 14 
Aver representante da Secretaria de Justiça e Cidadania – SJC; Conselheira Suplente 15 
Patrícia Maria Zimmermann D’Avila representante da Secretaria de Estado de 16 
Segurança Pública – SSP. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES 17 
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS: Conselheiro 18 
Titular Presidente Roque Heitor Gonçalves representante dos Usuários; Conselheira 19 
Titular Nanci Cecília de Oliveira Veras representante do Conselho Regional de 20 
Psicologia – CRP 12ª Região; Conselheiro Titular Sidnei Pavesi representante da 21 
Federação Catarinense de Entidades de e Para Cegos – FECEC; Conselheira Titular 22 
Maria Sonia de Pellegrin Warken representante da Sociedade Espírita de 23 
Recuperação, Trabalho e Educação – SERTE; Conselheira Titular Leonilda de 24 
Lourdes Gonçalves representante da Pastoral da Pessoa Idosa; Outros 25 
Participantes: Janice Merigo - FECAM; Ana Carolina Rosa Pires – Apoio CEAS/SC. 26 
Após levantamento e confirmação do Quorum Regimental o Presidente Roque Heitor 27 
Gonçalves iniciou a presente Reunião. REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 19 DE 28 
FEVEREIRO DE 2019: De acordo com o Regimento Interno do Conselho Estadual de 29 
Assistência Social – CEAS/SC, o Presidente do Conselho, no uso de suas atribuições 30 
regimentais, convoca os Conselheiros Titulares e convida os Conselheiros 31 
Suplentes para a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA de 19/02/2019, terça-feira, com 32 
início às 13h00min em primeira convocação e às 13h15min em segunda convocação, 33 
com previsão de término para as 18h, na Sala de Reuniões da Secretaria de Estado 34 
da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST, na Rua Dr. Fúlvio Aducci nº 767, 35 
Bairro Estreito – Florianópolis/SC – CEP 88075-001, Fone: (48) 3664-7160, para 36 
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1- Levantamento do Quorum 37 
Regimental; 2- Aprovação das Justificativas dos(as) Conselheiros(as) Ausentes; 38 
3- Aprovação da Ata da Plenária Ordinária de 18 de dezembro de 2018; 4- Leitura 39 
e Aprovação da Ordem do Dia; 5- MINUTA que aprova o Plano de Aplicação dos 40 
Recursos aos Venezuelanos para o ano de 2019; 6- MINUTA que aprova a 41 
Comissão do Processo Eleitoral da Sociedade Civil Gestão 2019-2021; 7- 42 
Representação do CEAS na CIB do dia 21 de março de 2019 na AMUNESC – 43 
Garuva; 8- Momento das Comissões: a) Apresentar ofício Balneário Camboriú – 44 
indicar Comissões e data de reunião; b) Relato das Comissões: Financiamento e 45 
Orçamento do CEAS/SC, de Acompanhamento aos CMAS e da Comissão de 46 
Acompanhamento aos Benefícios e Transferência de Renda; 9- Informes: a) 47 
Retorno da Reunião Regional do CNAS com CEAS da região Sul e Sudeste 48 
realizada no RJ; b) Retorno reunião CIB de dezembro; c) Retorno da Reunião 49 
Trimestral, Descentralizada e Ampliada do CNAS em Recife; d) Repasse dos 50 
valores do cofinanciamento aos Municípios. Seguindo a pauta: Aprovação das 51 
Justificativas dos Conselheiros Ausentes: Conselheira Suplente Mariana Vidal 52 
Foltz representante da Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho e 53 
Habitação – SST; Conselheira Suplente Paloma Mariucci representante da Secretaria 54 
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de Estado da Assistência Social, Trabalho e Habitação – SST; Conselheira Titular 55 
Juçara Teixeira de Borba Scheffer representante da Secretaria de Estado da 56 
Educação – SED; Conselheira Titular Márcia Cristina Lamego representante do 57 
Instituto de Previdência do Estado de Santa Catarina – IPREV; Conselheira Suplente 58 
Maria do Carmo Padilha representante do Instituto de Previdência do Estado de Santa 59 
Catarina – IPREV; Conselheira Titular Patrícia de Lourdes Pureza representante da 60 
Obra Kolping Estadual de Santa Catarina – OKE/SC; Conselheira Titular Cleide 61 
Terezinha de Oliveira representante do Conselho Regional de Serviço Social – 62 
CRESS/SC 12ª Região; Conselheira Suplente Maristela Vieira representante do 63 
Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 10ª Região – CREFITO 64 
10. Justificativas aprovadas por unanimidade. O Pleno ressalta que, conforme 65 
deliberado em Plenária anteriormente, as justificativas de ausências devem ser 66 
encaminhadas via e-mail para ter validade. Seguindo a pauta, Aprovação da Ata da 67 
Plenária Ordinária de 18 de dezembro de 2018: A Ana Carolina – Apoio CEAS 68 
informa que encaminhou a ata para os(as) Conselheiros(as) para uma leitura prévia. 69 
Em regime de votação, ata aprovada por unanimidade. Leitura e Aprovação da 70 
Ordem do Dia: O Presidente solicita que as pautas que não necessitam de quórum 71 
mínimo sejam as primeiras. Após algumas contribuições ordem do dia aprovada da 72 
seguinte forma: 1- Levantamento do Quorum Regimental; 2- Aprovação das 73 
Justificativas dos(as) Conselheiros(as) Ausentes; 3- Aprovação da Ata da 74 
Plenária Ordinária de 18 de dezembro de 2018; 4- Leitura e Aprovação da Ordem 75 
do Dia; 5- MINUTA que aprova a Comissão do Processo Eleitoral da Sociedade 76 
Civil Gestão 2019-2021; 6-Momento das Comissões: a) Apresentar ofício 77 
Balneário Camboriú – indicar Comissões e data de reunião; b) Relato das 78 
Comissões: de Financiamento e Orçamento do CEAS/SC, de Acompanhamento 79 
aos CMAS e da Comissão de Acompanhamento aos Benefícios e Transferência 80 
de Renda; 7- Informes: a) Retorno da Reunião Regional do CNAS com CEAS da 81 
região Sul e Sudeste realizada no RJ; b) Retorno reunião CIB de dezembro; c) 82 
Retorno da Reunião Trimestral, Descentralizada e Ampliada do CNAS em Recife; 83 
d) Repasse dos valores do cofinanciamento aos Municípios; e) Informes 84 
Administrativos CEAS/SSTSC;  f) Convite FECAM – Seminário Estadual de 85 
Assistência Social; g) Participação de Minorias Populacionais no Controle 86 
Social; h) Reunião da CIB – 21 de fevereiro de 2019; i) Representação do 87 
Presidente na Reunião Trimestral CNAS com os CEAS e CASDF; 8- MINUTA que 88 
aprova o Plano de Aplicação dos Recursos aos Venezuelanos para o ano de 89 
2019; 9- Representação do CEAS na CIB do dia 21 de março de 2019, em Garuva; 90 
10- Representação na Reunião Trimestral do CNAS dia 11 de março; 11- MINUTA 91 
que revoga a Resolução n. 19/2018. Dando sequência à pauta, MINUTA que aprova 92 
a Comissão do Processo Eleitoral da Sociedade Civil Gestão 2019-2021: A Ana 93 
Carolina realiza a leitura da minuta da Resolução que institui a Comissão Eleitoral que 94 
dispõe sobre o Processo Eleitoral da Sociedade Civil para o CEAS/SC – Gestão 95 
2019/2021: O Conselho Estadual de Assistência Social de Santa Catarina – 96 
CEAS/SC, em Reunião Plenária Ordinária de 19 de fevereiro de 2019, no uso das 97 
competências e das atribuições que lhe são conferidas pela Lei n° 8.742, de 7 de 98 
dezembro de 1993 – Lei Orgânica de Assistência Social - LOAS alterada pela Lei nº 99 
12.435 de 06 de julho de 2011 e pela Lei Estadual n° 10.037, de 26 de dezembro de 100 
1995 que dispõe sobre a organização da assistência social no Estado e institui o 101 
Conselho Estadual de Assistência Social CEAS/SC; Considerando a Resolução do 102 
CNAS nº 237 de 14 de dezembro de 2006, que determina diretrizes para a 103 
estruturação, reformulação e funcionamento dos Conselhos de Assistência Social; 104 
Considerando o Caderno de Orientações do CNAS referente ao Processo Eleitoral 105 
dos (as) representantes da Sociedade Civil de Assistência Social; RESOLVE: Art. 1º - 106 
INSTITUIR a Comissão Eleitoral que conduzirá o Processo Eleitoral da 107 
Sociedade Civil para o Conselho Estadual de Assistência Social – CEAS/SC – Gestão 108 
2019/2021. Art. 2º - A Comissão Eleitoral será composta por 03 Conselheiros 109 
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(as) representantes da Sociedade Civil, nomeados a seguir: Coordenador: 110 
Sidnei Pavesi representante do segmento dos (as) Usuários (as); 111 
Coordenador Adjunto: Maria Sônia de Pellegrin Warken representante do 112 
segmento das Entidades. Componente: Nanci Cecília de Oliveira Veras 113 
representante dos segmentos dos(as) Trabalhadores(as). Art. 3º - Esta 114 
Resolução entra em vigor na data de sua publicação. Em regime de votação, minuta 115 
de resolução aprovada por unanimidade. Seguindo a pauta, Momento das 116 
Comissões: a) Apresentar ofício Balneário Camboriú – indicar Comissões e data 117 
de reunião: A Conselheira Jadna realiza a leitura do Ofício nº 125/2018: O Conselho 118 
Municipal de Assistência Social – CMAS, no uso das suas atribuições legais, vem 119 
através do presente instrumento comunicar e dar ciência a este Conselho sobre ofício 120 
enviado ao Sr. Fabrício de Oliveira – Prefeito Municipal de Balneário Camboriú, a 121 
respeito da atual situação da Política Municipal de Assistência Social. O Ofício segue 122 
anexo a este documento para conhecimento e possíveis providências. Informamos 123 
que o CMAS enviou cópia do referido ofício para a Secretaria Municipal de Controle 124 
Governamental e Transparência Pública, para o Ministério Público e para a Secretaria 125 
Estadual de Assistência Social, Trabalho e Habitação. Ressaltamos que nosso 126 
objetivo é tornar conhecidas as demandas e buscar soluções para os problemas  127 
levantados e entendemos que é papel deste Conselho trabalhar para o cumprimento 128 
das leis e em prol da população de usuários(as) da Assistência Social que 129 
cotidianamente enfrenta situações de desprovimento de direitos básicos para 130 
manutenção da vida. Sendo o que tínhamos para o momento, renovamos nossos mais 131 
elevados votos de estima e apreço, nos colocando à disposição para maiores 132 
esclarecimentos. Atenciosamente, Vanessa Fiorini – Presidente do CMAS de 133 
Balneário Camboriú. A Conselheira Jadna esclarece que o documento traz em seus 134 
anexos varias demandas para análise das comissões. Encaminhamento: Reunião 135 
Conjunta das Comissões de Política, Normas, Financiamento e Orçamento, 136 
Acompanhamento aos CMAS, Acompanhamento a Gestão Estadual de Benefícios e 137 
Transferência de Renda no dia 18 de março de 2019 às 13:30 horas. A Ana Carolina 138 
irá encaminhar o ofício e anexos através do e-mail para todos os integrantes das 139 
Comissões para leitura prévia. b) Relato das Comissões: Financiamento e 140 
Orçamento do CEAS/SC: O Presidente Roque informa que na reunião do dia 12 de 141 
fevereiro de 2019 foram analisados a Resolução nº 19/2018 e identificado a 142 
necessidade de revogação da mesma, o Plano de Aplicação dos venezuelanos, a lei 143 
do FEAS. A Conselheira Jadna Mendes complementa que a lei do FEAS retornou da 144 
Secretaria da Fazenda com algumas ponderações, entre elas, a retirada do regular e 145 
automático e o percentual. A Comissão entende que a redação deve ser mantida e 146 
deliberaram uma reunião entre gabinete da SST, CEAS e COEGEMAS para discutir 147 
isso e alinhar algumas questões. A Conselheira Sandra informa que irá tentar fechar 148 
uma data para essa reunião no dia da Plenária da CIB, 21 de fevereiro de 2019, onde 149 
estarão presentes representantes da SST, COEGEMAS e CEAS. Acompanhamento 150 
aos CMAS: O Conselheiro Sidnei relata que na Reunião do dia 18 de fevereiro de 151 
2019, uma demanda foi referente a um Micro-ônibus da Prefeitura (doado no ano de 152 
2018 pelo MDS) do qual queriam doar para uma instituição, o Conselho questionou 153 
referente a legalidade desse processo de ceder esse veículo para uma instituição. A 154 
orientação realizada acerca do papel do CMAS, que ele é autônomo para realizar suas 155 
deliberações. A outra demanda foi em relação a uma instituição que estava pleiteando 156 
uma vaga no CMAS. Resumidamente, foram essas demandas analisadas na reunião. 157 
A Janice informa que no SICONV tem a informação do destino final, de quem vai usar, 158 
no início do processo eles colocam no SICONV exatamente para onde que vai o 159 
micro-ônibus. O Conselheiro Sidnei solicita que a Secretaria Executiva complemente 160 
na resposta ao município, essa informação fornecida pela Janice. Comissão de 161 
Acompanhamento aos Benefícios e Transferência de Renda: A Conselheira Emanuella 162 
Borges relata que a GEBTP/DIAS encaminhou um documento para o CEAS se 163 
posicionar sobre a relação das informações do Caderno de Orientações técnicas sobre 164 
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Benefícios Eventuais no SUAS do MDS e a Resolução do CEAS 2016. A Comissão 165 
encaminhou um ofício para DIAS solicitando que a Gerência aponte os pontos 166 
técnicos divergentes entre os dois documentos para após isso a Comissão realizar 167 
uma análise e se posicionar em relação a isso. Seguindo a pauta, Informes: a) 168 
Retorno da Reunião Regional do CNAS com CEAS da região Sul e Sudeste 169 
realizada no RJ: A Conselheira Emanuella relata que debateram bastante sobre o 170 
corte de recursos, a preocupação como novo contexto político do país, do está por vir 171 
com a Política, no sentido de garantia de recurso para os Conselhos, para a Política 172 
de Assistência Social. Em relação ao Acórdão do TCU, eles entendem que é só uma 173 
recomendação, foi debatido bastante se pode acontecer corte de recursos ou não. O 174 
Conselheiro Roque informa que foi questionado o que tem mais força, o acórdão ou as 175 
normativas, deram a entender que os Estados não serão prejudicados, eles não 176 
souberam responder sobre os cortes que os Estados poderiam sofrer no caso da não 177 
adequação ao que está recomendado no Acórdão. A Conselheira Emanuella 178 
complementa que foi um momento importante para discussão, porém não houve 179 
muitas conclusões. Relata que discutiram um pouco sobre a Lei do SUAS, no último 180 
dia foram realizadas oficinas, que teve um consenso da necessidade de uma agenda 181 
política, considerando a trajetória de luta da Política  de Assistência Social. Informa 182 
que os assuntos das oficinas seriam levados para a Reunião Trimestral, 183 
Descentralizada e Ampliada do CNAS em Recife. Retorno reunião CIB de 184 
dezembro: Informe vai ser realizado na próxima plenária, pois a Conselheira que 185 
representou o CEAS na Reunião da CIB não está presente. Retorno da Reunião 186 
Trimestral, Descentralizada e Ampliada do CNAS em Recife: O Presidente Roque 187 
informa que não discutido praticamente nada do que foi levado da Reunião Regional 188 
do CNAS, que a Conselheira Emanuella relatou acima. Ressalta que não decidiram 189 
nada, as plenárias estavam praticamente vazias, de 10 a 30 pessoas no máximo. No 190 
dia da oficina todos estavam na expectativa da Conferência, porem não saiu nada 191 
formalmente, tanto que a pauta da conferência vai ser discutida na Reunião Trimestral 192 
do CNAS no dia 11 de março de 2019. A Conselheira Jadna menciona que existe uma 193 
programação, que quando acontece uma situação assim é importante que a 194 
representação do CEAS se posicione no momento em relação a isso. O Conselheiro 195 
Roque informa que vai levar essa situação para a Reunião Trimestral do CNAS. A 196 
Conselheira Nanci menciona que a situação é mais complexa do que parece, são 197 
questões funcionais, em relação às necessidades dos Estados. Às vezes na 198 
programação uma oficina esta com um título, porem no dia as discussões vão para 199 
outro caminho, conforme necessidades dos representantes presentes. Repasse dos 200 
valores do cofinanciamento aos Municípios: A Conselheira Sandra informa que até 201 
orçamento de 29 milhões, mas a Secretária Romanna então havia conseguido junto a 202 
fazenda 15 milhões, foram pagos 10 milhões ano passado, a Maria Elisa se reuniu 203 
com a Sec. da Fazenda e passou a informação de que até abril passariam 4 milhões. 204 
Faltariam 500 mil pra Proteção Social Básica e 4 milhões e 500 mil pra Proteção 205 
Social de Média Complexidade, de acordo com o que foi pactuado na CIB de Treze 206 
Tílias. Na reunião da CIB de março será ser discutida essa pauta. Sobre o 207 
cofinanciamento de 2019 não se tem notícias ainda. Informa que estão estudando o 208 
impacto social do Programa Santa Renda, foi realizado o pedido para o diagnóstico, 209 
pois além da concessão do benefício existe a manutenção das contas junto à Caixa 210 
Econômica Federal que dá em torno de 12 milhões ano. Dependendo do resultado do 211 
diagnóstico, sugestão é de que os 12 milhões sejam usados para cofinanciar os 212 
Serviços da Assistência Social, mas isso será visto posteriormente à finalização do 213 
processo.  Houve um breve debate sobre o Santa Renda e o diagnóstico do impacto 214 
social sobre o mesmo, e para onde o recurso seria destinado. Conclusão: Aguardar o 215 
resultado do diagnóstico do impacto social para depois o Conselho discutir as 216 
possibilidades existentes (exemplo: onde aplicar os recursos que atualmente estão no 217 
Programa Santa Renda). Informes Administrativos CEAS/SSTSC: A Conselheira 218 
Sandra informa que a SST, assim como outras Secretarias de Estado, estão fazendo 219 
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um remanejamento de pessoal, corte de terceirizados, por conta dos custos da 220 
máquina publica, e semana passada houve uma reunião da Secretária Estadual Maria 221 
Elisa com as Secretárias Executivas dos Conselhos alocados na SST, onde a 222 
Secretária informou que vem tentando manter os terceirizados na casa, devido a 223 
necessidade do apoio dos mesmos em todos os setores. Em relação aos terceirizados 224 
que trabalham nos Conselhos, houve alguns ajustes, a Ana Carolina que atualmente 225 
trabalha no apoio a Secretaria Executiva do CEAS, também assessorará o CONSEA, 226 
que tem somente a Secretária Executiva. O CONSEA fica no mesmo andar do CEAS. 227 
O mesmo aconteceu com outros terceirizados dos outros Conselhos que tiveram suas 228 
atuações readequadas. A Conselheira Nanci menciona que em relação ao CEAS estar 229 
em local compartilhado com outros setores da SST, que pequeno/médio prazo é 230 
interessante avaliar a situações desses/as trabalhadores/as, o cuidado em relação às 231 
informações do Conselho e com as pessoas. Questiona o lugar que estão os materiais 232 
do CEAS atualmente. A Conselheira Sandra esclarece que está sendo organizado um 233 
arquivo geral, cada setor vai avaliar o que deve permanecer junto e o que pode ir para 234 
esse arquivo. Houve um breve debate acerca do espaço da SST. Informa que na data 235 
de hoje está sendo realizada uma capacitação em relação ao Governo Sem Papel 236 
para alguns representantes de cada setor da SST que depois repassarão para os 237 
demais servidores. A Conselheira Emanuella, a pedido da SE Patrícia, informa que 238 
durante seu atestado médico a Ana Carolina irá dar todo apoio administrativo, porém 239 
não técnico. Seguindo a pauta, Convite FECAM – Seminário Estadual de 240 
Assistência Social: A Janice informa que no dia 29, 30 e 31 de maio será realizado o 241 
Seminário Estadual de Assistência Social no Hotel Canasvieiras - Florianópolis, 242 
posteriormente a FECAM irá encaminhar um ofício convidando o CEAS para participar 243 
da Mesa de Abertura. Agradece a participação/representação do CEAS nas rodas de 244 
conversa com as Associações, o que foi muito importante para os municípios estar 245 
próximo a este Conselho. Participação de Minorias Populacionais no Controle 246 
Social: A Conselheira Nanci menciona que muitas vezes este conselho está 247 
deliberando sobre diversos grupos (étnicos, de gênero, etc.), porém não há 248 
representação desses grupos dentro do Conselho, nesse sentido sugere convidar 249 
representantes desses grupos para que eles falem sobre eles, suas vivências, 250 
demandas. A Conselheira Sandra informa que desde o ano passado vem sendo 251 
construído o Comitê Intersetorial de Políticas para a População em Situação de Rua. A 252 
Reunião do Comitê vai ser realizada no dia 26 de fevereiro de 2019, as 14:00 horas, 253 
na Secretaria de Estado de Segurança Pública – SSP. A Conselheira Emanuelle 254 
menciona que existem os Conselhos de Direitos, que o CEAS pode realizar uma 255 
interlocução com eles. Encaminhamento: Levar essa pauta para reunião de Mesa 256 
Diretora do dia 12 de março de 2019 para alinharem como se dará essa interlocução 257 
com os conselhos de direito. Reunião da CIB – 21 de fevereiro de 2019: Devido à 258 
data estar bem próxima da Plenária, foi deliberado a ida da Conselheira Nanci Cecília 259 
de Oliveira Veras e Jadna Honório Mendes em reunião de Mesa Diretora do dia 12 de 260 
fevereiro de 2019. A Janice ressalta a importância da representação do CEAS nas 261 
Reuniões da CIB. Encaminhamento: O Calendário Anual da CIB será pauta da 262 
próxima Plenária para deliberar representação para o ano todo. A Ana Carolina 263 
encaminhará (via e-mail) o referido calendário para os/as Conselheiros/as irem 264 
organizando suas agendas. Representação do Presidente na Reunião Trimestral 265 
CNAS com os CEAS e CASDF: A Conselheira Nanci realiza a leitura do Ofício nº 266 
01/2019/MC/CNAS/SE/CAC: Ao Sr.(a) Presidentes(as) dos Conselhos Estaduais de 267 
Assistência Social. Assunto: Reunião Trimestral do Conselho Nacional de Assistência 268 
Social (CNAS) com os Conselhos Estaduais de Assistência Social e Conselho de 269 
Assistência do Distrito Federal. 1. Temos a satisfação de informar a Vossa Senhoria 270 
que o Conselho Nacional de Assistência Social (CNAS), dando prosseguimento ao seu 271 
calendário de reuniões, em cumprimento ao seu Regimento Interno, realizará a 272 
Reunião Trimestral do CNAS com os Conselhos Estaduais e CAS/DF para debater 273 
temas importantes para o controle social. 2. Diante disto, vimos convidá-lo(a) a 274 
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participar da reunião a ser realizada no dia 11 de março de 2019, de 09h às 17h, na 275 
Esplanada dos Ministérios, anexo Ala A, 1º andar, sala 108, CNAS. 3. Ressaltamos 276 
que o CNAS arcará com os custos de passagens e diárias para o Presidente de cada 277 
Conselho Estadual ou seu representante. Os Conselhos poderão participar com mais 278 
de um representante, inclusive com a presença de suas Secretárias Executivas, às 279 
suas expensas. 4. Solicitamos que nos seja enviado o Plano de Viagem e a 280 
Declaração de isenção de diárias até o dia 18 de fevereiro de 2019, devidamente 281 
preenchidos e assinados, para que possamos dar os encaminhamentos 282 
administrativos necessários. 5. Desde já agradecemos e colocamo-nos sempre à 283 
disposição. Atenciosamente, documento assinado eletronicamente por NORMA 284 
SUELY DE SOUZA CARVALHO. O Presidente Roque menciona que os Planos de 285 
Viagem, seu e de sua acompanhante, já foram encaminhados dentro do prazo. Eles 286 
custeiam uma vaga, no caso do Presidente, porém está aberto para os outros 287 
Conselheiros participarem, desde que o Estado custeie sua ida. A Conselheira Sandra 288 
se coloca a disposição, e conforme justificativa de ausência da Conselheira Cleide 289 
Terezinha de Oliveira também se coloca a disposição para participar da reunião. A 290 
deliberação da ida dos/as Conselheiras/os para a reunião é uma das próximas pautas 291 
que necessita de quórum mínimo, conforme Regimento Interno do CEAS. Após um 292 
breve debate acerca da importância da apreciação das próximas pautas, é sugerido 293 
que o Presidente Roque convoque uma Reunião Extraordinária de Mesa Diretora para 294 
o dia 19 de fevereiro de 2019, as 16:00 horas para apreciar as demais pautas. 295 
Sugestão aprovada por unanimidade. Considerando que uma das pautas que será 296 
apreciada pela Reunião Extraordinária de Mesa Diretora é a representação na 297 
Reunião da CIB do dia 21 de março de 2019, em Garuva, a Conselheira Magna 298 
Andréia de Paula se coloca a disposição. O Presidente Roque agradece a presença 299 
de todos. Dando por encerrada a Reunião eu Patrícia Gasparetto da Silva, com o 300 
apoio de Ana Carolina Rosa Pires, lavrei a presente ata.  301 


